

Remesas hacia Venezuela dinamizan venta de dólares al menudeo

Autor Administrator

Thursday, 04 de August de 2016

Modificado el Wednesday, 03 de August de 2016

CASAS DE CAMBIO | DIVISAS | DOLARES | MENUDEO | SIMADI |

Las casas de cambio reportan una mayor fluidez en las asignaciones de divisas para operaciones al menudeo del Sistema Marginal de Divisas (Simadi). No obstante, el alza del precio del dólar en este mercado y las comisiones por transferencia desincentivan a algunos usuarios a la hora de comprar.

En un recorrido realizado por las oficinas de Zoom Casa de Cambio e Italcambio, El Estímulo constató que en las últimas semanas ha mejorado la disponibilidad de divisas para los usuarios que acuden a comprar al menudeo. Sin embargo, admiten que el alza en la cotización, que se ubica alrededor de los Bs 645 por dólar, ha reducido el interés de los clientes.

Una de las razones por las que ha aumentado la oferta de divisas en este mercado es el desplazamiento del tipo de cambio en el Simadi hacia una tasa más atractiva para el envío de dinero hacia Venezuela, indicó una fuente del sector que prefiere reservar su nombre. Para los agentes receptores de remesas, como Zoom, esto ha generado un alza en la disponibilidad de divisas para la venta al menudeo.

A pesar de que hay una gran cantidad de venezolanos residiendo en el exterior (se calcula que 1,2 millones), el control de cambio hace que el país no sea catalogado como un gran receptor de remesas. Si todos enviaran a sus familiares \$200, a la nación ingresarían \$240,3 millones que podrían alimentar el mercado cambiario.

En el caso de Italcambio, dijo la fuente, la mejora en el flujo es producto de que manejan un mayor volumen de operaciones en efectivo.

No obstante, todavía no es suficiente para cubrir la demanda de los usuarios que se encuentran a la espera. «En estos momentos, las personas a las que les han asignado dólares nos han dicho que se habrían registrado entre julio y agosto del año pasado», dijo la operadora de una de las casas de cambio visitadas.

Tanto Zoom Casa de Cambio como Italcambio operan a través de un sistema de citas asignadas a través de Internet. Las divisas se adjudican según la disponibilidad. La persona es contactada vía telefónica y se le indica a qué oficina acudir para retirar el dinero.

A través del mercado de menudeo, cuyo requisito para la compra es presentar la copia de la cédula, el RIF electrónico vigente y, en algunos casos, el depósito bancario, se pueden adquirir hasta \$200 en efectivo y \$300 por transferencia, por cada operación.

Pero el alza del tipo de cambio en Simadi y, en algunos casos, las comisiones han hecho que muchas de las personas que se registran desisten a la hora de comprar. «Algunos clientes han venido porque los llaman y después deciden no hacer la transacción», explicó un empleado consultado.

Según el operador consultado, si se adquieren \$300, la comisión del Banco Central de Venezuela equivale a \$15, por lo que el usuario recibe realmente \$285. Al monto que se cancela en bolívares se le suma el cargo de la casa de cambio. Pero al hacer la transferencia, el banco receptor puede realizar un cobro adicional, por lo que en ocasiones lo que la persona termina recibiendo alrededor de \$250.

Hay un obstáculo adicional. Si la persona está bloqueada en Cencorex por cualquier razón, el sistema de algunas casas de cambio no permitirá al operador proceder con la solicitud.

<http://elestimulo.com/blog/remesas-hacia-venezuela-dinamizan-venta-de-dolares-al-menudeo/>